

Nur Hammelburg war besser

Ezelsdorfer U16-Volleyballer Zweiter bei Nordbayerischen



Der größte Erfolg in der noch jungen Karriere: Die Ezelsdorfer Volleyballer belegten bei den nordbayerischen Meisterschaften den zweiten Platz. F: privat

EZELSDORF – Den bislang größten Erfolg ihrer Karriere haben die U16-Volleyballer des FC Ezelsdorf/TSV Burgthann nun eingefahren. In Spielgemeinschaft mit dem ASV Neumarkt hatten sich die jungen Volleyballer bei den Mittelfränkischen Meisterschaften das Recht erkämpft, an der Nordbayerischen Meisterschaft teilnehmen zu dürfen.

Auf dem zweitägigen Turnier, das im Turnerheim in Neumarkt von der SG selbst ausgerichtet wurde, trafen die Nachwuchstalente auf die besten Teams aus den Regierungsbezirken Mittelfranken, Oberfranken, Unterfranken und der Oberpfalz. In der Vorrunde am Samstag blieben die Jungs aus Ezelsdorf und Neumarkt in drei Spielen (gegen Furth im Wald, Hirschaid und Mömmlin-

gen) ungeschlagen und konnten sich den Gruppensieg holen. Am zweiten Tag qualifizierten sie sich dann in einem packenden Halbfinale gegen Regenstauf für das Endspiel.

Im Finale mussten die Volleyballer gegen Hammelburg antreten. Dieses ging allerdings letztendlich an ein starkes Team aus Hammelburg, welches ein eigenes Leistungszentrum für Volleyball betreibt und deshalb wirklich auf höchstem Niveau spielt.

„Die Jungs können stolz sein, so weit gekommen zu sein, Nordbayerischer Vizemeister ist schon was ganz besonderes für Jungs in der Altersklasse“, sagt Jörg Ehrnsberger, der verantwortliche Jugendtrainer des FC Ezelsdorf. Er geht fest davon aus, dass die Kids mit solchen Erfolgen im Rücken, hochmotiviert an die nächste Saison herangehen werden. DB